

Tres jóvenes diseñan una aplicación para consultar desde el móvil el tiempo de llegada del autobús

Redaccion

Tres jóvenes emprendedores han diseñado una aplicación gratuita para el teléfono móvil desde la que consultar el tiempo de llegada del autobús urbano en Granada capital, hasta ahora desarrollada para dispositivos con Windows Phone, con el nombre de 'Granabus', y para los Android, con la denominación 'Granadabus'.

Así lo ha señalado a Europa Press Ignacio Machado López, estudiante de Marketing e Investigación de Mercados en la Universidad de Granada (UGR), que ha puesto en marcha la empresa 'Granabus' junto con otros dos informáticos, Jesús López García y Juan Luis Montero, que además trabajan para otras empresas, en Irlanda y Barcelona.



Esta aplicación, "gratuita y sencilla", el tiempo de llegada de las líneas de autobús urbano que pasan por la parada seleccionada, un listado de todas las paradas que hay en Granada, un mapa con todos los itinerarios de Transportes Rober, la empresa concesionaria del servicio, y además permite informar de cualquier incidencia.

Además, según Machado López, que es el responsable de marketing de la empresa, 'Granabus' trabaja ya en las actualizaciones de esta aplicación que añadirán opciones como la geo-localización, con la que el usuario podrá consultar todas las paradas cercanas sin necesidad de conocer información sobre la calle en la que se encuentra o su número, o un sistema inteligente que informará acerca de la línea más idónea en función del destino.

"Todo esto empezó como un simple hobby que poco a poco ha ido tomando forma hasta un apasionante proyecto que pensamos que puede tener mucho futuro", ha señalado Machado López, que ha dicho que su pretensión es ahora conseguir colaboración por parte del Ayuntamiento de Granada y Rober "para poder ofrecer cada día un mejor servicio".

Ahora, trabajan en las actualizaciones, y ya han concluido el desarrollo de la aplicación para iPhone, iPad y iPod touch, que estará disponible en una semana aproximadamente con el nombre de 'iGranadaBus'. "De esta manera queremos que cualquier persona que utilice los autobuses urbanos de Granada pueda disfrutar de nuestro servicio sin ningún coste y desde cualquier lugar", apunta el responsable de marketing.

La aplicación se puede descargar gratuitamente en <http://www.windowsphone.com/es-es/store/app/granabus/36c6cfdb-efac-4b82-a0c3-fc06000ec9a9> (Windows Phone) y en <http://play.google.com/store/apps/details?id=org.granada.bus> (Android)